

## | DÉMÉNAGEMENTS |

Suite à un dégât des eaux, l'institut Misiacare et Isabelle Coiffure ont déménagé au 2 rue de la Cèze à Molières. Renseignements au 06 65 03 04 19.



Par ailleurs, le salon de coiffure « Changer d'hair » a également déménagé. Laura vous accueille désormais à la Maison des associations porte 2 (ancien kinésithérapeute). Une esthéticienne prénommée Clémence s'est également installée dans les mêmes locaux. Plusieurs prestations sont proposées : prestations coiffure (07 70 14 82 31), SPA massages et soins capillaires, esthétique (06 12 51 43 55).

## | DÉCHETTERIE |

Déchetterie de Bessèges, ouverte le lundi de 14h à 17h, du mardi au samedi de 8h30 à 12h et de 14h à 17h. Zone industrielle de Conroc à Bessèges. 07 68 32 79 68.

## | MAIRIE |

Rue de la Cèze. 04 66 24 05 06. Ouverture du lundi au vendredi de 8h30 à 12h. L'après-midi sur rendez-vous.



**TÉLÉCHARGEZ ILLIWAP**  
L'APPLICATION MOBILE  
DE LA COMMUNE

Gratuite, l'application Illiwap permet de suivre en un clin d'oeil l'actualité de votre commune. Anonyme et sans publicité, elle est téléchargeable sur tous les smartphones Apple et Android.

## Bulletin municipal de Molières-sur-Cèze

**Directrice de la publication :** Florence Bouis

**Comité de rédaction :** Florence Bouis, Christel Balme et Valérie Rémond

**Mise en page :** Élodie Boschet

Imprimé par nos soins - Ne pas jeter sur la voie publique

## | ENCOMBRANTS |

Bouteilles de gaz, pneus, déchets verts et gravas ne sont pas acceptés. La quantité maximale collectée par personne est de 1 m<sup>3</sup>.

Renseignements au 04 66 61 32 93.

### Dates des collectes :

- jeudi 19 octobre après-midi
- jeudis 2, 18 et 30 novembre après-midi
- jeudis 14 et 28 décembre après-midi

## | LA POSTE |

Place de la Borie, jours et horaires d'ouverture : du lundi au vendredi de 9h à 11h30.

## | MÉDECIN |

**Docteur Joël Bello**, cabinet médical au Pont de Gammal. 04 66 78 89 53 ou 06 69 68 70 84.

## | PHARMACIE |

**Pharmacie Pierre-Louis Jacquemet**, avenue Pasteur - Gammal. 04 66 24 28 82.

Ouverture du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 19h, et le samedi de 9h à 12h.

## CHATS STÉRILISÉS EN 2023



En 2023, une trentaine de chats libres ont été stérilisés grâce à l'association Barricat's de Bessèges.

Un local a été mis à disposition par la mairie pour accueillir les chats en convalescence.

La municipalité remercie la clinique vétérinaire du docteur Molko et l'équipe des agents municipaux.



**15** SAMU  
**17** POLICE  
**18** POMPIERS  
**112** TOUTES URGENCES  
Numéro prioritaire, européen et fonctionne avec mobiles et fixes  
**114** SMS OU FAX  
Pour les personnes ayant des difficultés à parler ou à entendre



OCTOBRE 2023

N°1

# MOLIÈRES ET VOUS

Bulletin municipal de la commune de Molières-sur-Cèze



## Un city stade flambant neuf

## ■ Édito - le mot du maire



**Chères Moliéroises,  
chers Moliérois,**

La fin de l'année 2023 approche. Le temps passe vite et les bonnes résolutions ont la vie dure face au tumulte quotidien d'une vie municipale. Nous voulions plus de communication et nous n'avons pas réussi. Le démarrage du mandat sous covid a donné le ton et l'allure

des mois défilants chacun plus occupé que le précédent. Après avoir passé cette première moitié de mandat à refermer de vieux et lourds dossiers et à gérer le quotidien en se serrant la ceinture, il est temps maintenant de prendre le temps de regarder vers l'avant et de se rapprocher de vous. Ce journal a pour vocation de vous informer de « l'action municipale » et aussi de la vie de

vos communes. Et comme communiquer ce n'est pas uniquement à sens unique, vous verrez arriver plus de réunions publiques, de quartier, un conseil des jeunes qui a déjà commencé à planter ses bases, des commissions de travail ouvertes (il existe déjà la commission éclairage public), etc.

Plus que gérer le Molières d'aujourd'hui, nous souhaitons construire le Molières de demain pour vous et surtout, avec vous. Les temps se durcissent et la morosité occupe l'espace, il est important plus que jamais d'être liés par un esprit collectif. Je souhaite remercier et féliciter les bénévoles de la commune qui vous offrent des animations, ateliers, festivités, leur soutien tout au long de l'année, sans eux la vie serait bien triste. Vous allez découvrir dans ces pages, les actions qui sont menées mais aussi quelques rappels du bien vivre ensemble.

Un petit effort de chacun mène au bien être de tous.

Bonne lecture.

Florence Bouis

# ACTUALITÉS

## RENTRÉE : LES EFFECTIFS EN LÉGÈRE AUGMENTATION

Pour cette nouvelle année scolaire, les élèves de l'école sont toujours répartis dans quatre classes de la maternelle au CM2. L'équivalence de deux agents polyvalents sont présents pour accompagner les enseignants. La garderie à partir de 7h30 et jusqu'à 18h, ainsi que le service de cantine, sont maintenus. Les effectifs sont en légère augmentation, passant de 76 à 79 élèves. L'établissement entre cette année dans le « Plan pour l'école dans les territoires ruraux », sur le territoire Cèze Cévennes : cela permet notamment de mieux anticiper les ouvertures ou fermetures de classes, avec une réflexion sur trois ans de la carte scolaire dès septembre 2023.

Par ailleurs, le prix des fournitures étant à la hausse, la municipalité a décidé d'augmenter le budget de 10 € par enfant passant de 50 à 60 €. En revanche, en raison de nombreuses pannes l'an dernier de la navette scolaire, l'équipe municipale n'a eu d'autre choix que de stopper ce service très coûteux et devenu peu fiable. Une réflexion est ouverte pour pallier cet arrêt, un esprit de covoiturage commence à s'installer.

Bientôt les vacances de la Toussaint, vous verrez certainement des petits monstres déambuler dans les rues du village le 31, grâce à l'association du sou des écoles dont le bureau a été renouvelé dernièrement. Pensez à vous munir de bonbons et de friandises !

## UN CITY STADE À PLUSIEURS EMPLOIS



Au cours du mois de septembre, vous avez peut-être pu apercevoir l'installation du City stade, un terrain multi-sports de 12x24m, (40 000 €). Pour financer ce projet, une demande de subvention a été effectuée auprès de l'Agence nationale du sport et avait été acceptée à hauteur de 50%, ainsi qu'une subvention de la Région de 6 000 €.

Ce terrain a double emploi puisqu'il va permettre aux enfants de l'école d'y pratiquer les séances d'EPS. Sur le reste du temps, il sera accessible aux services périscolaires de garderie et à tous les Moliérois sur les créneaux ouverts. Une vingtaine de jeunes Moliérois ont participé à sa construction, afin de les intégrer au projet et définir avec eux ce qui va devenir leur espace. Un règlement est en cours de rédaction.

## MISE EN PLACE D'UN CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES

Comme évoqué lors de notre campagne, le conseil municipal des jeunes est en train de voir le jour. Les adjointes Christel et Valérie, accompagnées de Sylvain, ont déjà rencontré nos jeunes Moliérois et ont pu échanger sur leur souhait, leurs idées et leur implication dans la vie de la commune. Une première réunion aura lieu le mercredi 8 novembre à 17h en mairie afin de leur expliquer le rôle d'un conseil municipal des jeunes, le fonctionnement, son règlement et son élection.

Si vous êtes intéressés et que vous avez entre 10 et 17 ans, venez à notre rencontre lors de cette réunion.

## INVESTISSEMENTS ÉCOLE

- L'étanchéité du toit de l'école primaire a été terminée, mettant un terme aux infiltrations d'eau, et les couvertines ont été posées sur la totalité ainsi que la réfection des relevés périphériques (20 000 € HT).

- Le four de remise en température de la cantine a également été remplacé (3 550 € HT). L'ancien ayant été récupéré par le précédent prestataire, c'est le traiteur des « Jardins de la Cèze » à Saint-Ambroix qui confectionne et livre les repas depuis mars dernier.

## RÉNOVATION DE L'HABITAT

La municipalité s'engage, aux côtés de la Communauté de communes, dans un programme de rénovation de l'habitat. Impulsée par le programme « Petites villes de demain » (PVD) une étude pré-opérationnelle vient d'être lancée pour une durée de 8 à 10 mois.

L'objectif est de dresser un état des lieux détaillé de la situation des logements dans le centre ancien et de mettre en place des aides financières et techniques pour accompagner les propriétaires occupants et bailleurs à rénover leur logement.

La municipalité souhaite ainsi lutter contre l'habitat dégradé et les logements vacants. Pour cela, l'intercommunalité a missionné un cabinet spécialisé, Urbanis, dont les techniciens vont être amenés prochainement à venir dans le centre afin de rencontrer propriétaires et locataires.

La municipalité vous serait très reconnaissante de leur réserver un bon accueil et de leur accorder un peu de votre temps.

# VIE DU VILLAGE

## FORUM DES ASSOCIATIONS



Comme chaque année, le forum des associations s'est tenu début septembre à la Maison des associations à Gammal. Toute la matinée, le public a pu rencontrer les nombreuses associations de la commune et les activités qu'elles proposent : yoga, sophrologie, ateliers seniors, couture, chant, théâtre, jeux divers, hip hop, sorties, loto, balade à mobylette, karaté, loto, atelier peinture, etc. Pour connaître les associations et leurs activités, contactez le 04 66 24 05 06.

## DU SOLEIL PLACE LABORIE

Les quatre bâtiments d'un Toit pour tous ont tiré leur révérence offrant ainsi plus de lumière aux riverains. La commune se porte acquéreur des parcelles afin de les inclure dans l'étude d'aménagement de l'espace de la place du marché.



## PENSEZ AU DÉBROUSSAILLEMENT

Une étude sur les obligations légales de débroussaillage (OLD) a été réalisée sur la commune. 177 propriétés des zones les plus sensibles ont fait l'objet de fiches de contrôle, 75% sont en non-conformité.

Lors de la réunion publique du 13 septembre, les enjeux ont été expliqués : les secours ne viendront pas protéger votre maison si cela les met en danger, ils ont besoin d'espaces de sécurité. Un livret explicatif a été remis aux participants, il est disponible en mairie. La phase 2 de l'opération à venir est de trouver le meilleur moyen de mutualisation pour diminuer les coûts d'élagage pour chacun.

**Si vous avez 70 ans ou plus, pensez à vous inscrire en mairie pour le Noël des aînés avant le 15 novembre. (inscription nécessaire uniquement la première fois)**

## OCTOBRE ROSE

Cette année encore, la municipalité est partenaire de l'association Les mairraines pour d'Octobre rose, le mois de sensibilisation au cancer du sein.



Le balcon de votre mairie s'est paré de rose et expose de magnifiques portraits de femmes belles et courageuses. À l'occasion des Molièr-roses, le parvis de la mairie a accueilli 171 participants qui ont arpenté le village et ainsi soutenu les actions des Mairraines en faveur des malades et des aidants. Bravo aux bénévoles pour cette superbe journée.

## SEMAINE BLEUE

Le CCAS a mis en place un joli programme pour la Semaine bleue, dédiée aux anciens. De la danse, du chant, un loto, de la prévention et bien sûr de bons goûters de la boulangerie Sugier. En ville comme à l'Ehpad, ces moments conviviaux ont ravi les participants.



## ATELIER NUTRITION

L'association Arcorpred, qui œuvre pour la prévention des retraités et des personnes âgées, organise un atelier nutrition sur le thème « Les recettes du bien vieillir ». Quatre séances sont programmées : 9, 16, 23 et 30 novembre, de 10h à 12h, à la Maison des associations (place Jules-Ferry). L'objectif ? Vous aider à mieux manger tout en conservant le plaisir dans l'assiette. Atelier gratuit, sur inscription en mairie au 04 66 24 05 06.

## BIBLIOTHÈQUE RECHERCHE BÉNÉVOLES

Ouverte actuellement seulement le mercredi matin, la bibliothèque recherche des bénévoles pour augmenter ses horaires d'ouverture.

Les personnes intéressées sont invitées à contacter le 04 66 24 05 06 (demander Sylvain).